

Cambia negocios por docencia y reconocen su labor a nivel nacional



El deseo de impartir cátedra fue más grande que el de dedicarse al mundo de los negocios para **Eduardo Aguiñaga**, profesor de [EGADE Business School](#) en Monterrey.

Y hoy, por su desempeño como docente en el último año, el doctor Aguiñaga obtuvo el **Premio Profesor Inspirador**, máximo galardón que otorga el [Tec de Monterrey](#) a su facultad.

“El poder cambiar la forma en la que piensa la gente, los futuros tomadores de decisión, es algo que yo siempre practico en mi clase”, expresó el director de los programas de tiempo completo.

“Es el poder compartir algún tema, pero generar la conciencia de ese tema, llámese financiera, económica, social, ambiental, lo que sea”, añadió.

Encuentra vocación y lleva experiencia a estudiantes

Después de graduarse de carrera, maestría y doctorado en el campus Monterrey, así como de **EGADE Business School** de posgrado, Aguiñaga viajó a Puebla, donde comenzó a impartir clases.

Regresó a Monterrey para trabajar en **Heineken México** en un área enfocada a economía circular, tema que fue parte de su disertación doctoral.

A la par de esta labor comenzó a dar clases en la UANL y después en **EGADE Business School**, con el fin, expresó, de poder regresar algo a su **alma máter**, en donde estudió los posgrados con beca.

“Yo nunca pensé que iba a ser profesor. Yo dije, 'voy a ser consultor, voy a crear alguna empresa, o vamos a trabajar para una empresa', pero nunca dar clase”, comentó.



/> width="900" loading="lazy">

Primero como profesor de cátedra, y a partir de octubre del 2019, ya de tiempo completo.

Además del gusto de poder compartir conocimiento, Aguiñaga accedió a ser **profesor de tiempo completo** para llevar su experiencia **del campo laboral al aula**.

“Vamos a meternos enteramente a la academia y traer, ahora sí, de vuelta como si fuera un péndulo. De lo teórico a lo práctico y ahora de lo que fue práctico otra vez a lo teórico, poder hacer este brinco y seguir aportando en temas académicos en general”, manifestó.

“El poder cambiar la forma en la que piensa la gente, los futuros tomadores de decisión, es algo que yo siempre practico en mi clase”.

Labor docente más allá de las aulas

En el último año, Aguiñaga realizó diversos proyectos relacionados a la docencia a la par de impartir clases, como **asistencia a congresos, investigación y asesoría de tesis**.

“Me invitaron a congresos internacionales, a congresos locales, tuve vinculación con el gobierno local y estatal en diferentes congresos, ya sea como panelista, como expositor, keynote speaker.

“El poder seguir esa parte de publicar un par de cosas, reportes, ser parte del grupo de trabajo de la Agenda 2030 del Global Compact, por ejemplo, que está enfocada en temas de economía circular”, explicó el miembro del **Sistema Nacional de Investigadores**.

Uno de los proyectos más importantes que realizó en 2023 fue el lanzamiento de un **e-Learning** sobre **economía circular** a través de **Heineken México** en conjunto con el [Centro de Empresas Conscientes](#) del **Tec de Monterrey**.

Toda esta labor fue la que le permitió ganar el **Premio Profesor Inspirador** a Eduardo Aguiñaga, director de programas **Full Time de EGADE Business School**, que engloban el **Master en Business Management (MBM)** y **Master en Business Administration (MBA)**.



/> width="900" loading="lazy">

Se define con la economía circular

La economía circular es un modelo que implica el reutilizar, reparar o reciclar materiales de producción de consumo todas las veces que sea posible.

Este concepto apasionó a Aguiñaga cuando estudiaba el posgrado en **EGADE Business School**, ya que, dijo, siempre sintió la necesidad de hacer algo por el medio ambiente.

“Ese concepto es como si yo me hiciera un concepto, si yo me transformara en un concepto sería eso, negocios pero con impacto positivo en la sociedad del medio ambiente.

“Entonces realmente me enamoré del concepto y ahí fue donde empecé a trabajar, dediqué mis 5 años y medio del doctorado a ese tema y después en la parte laboral”, apuntó.

El originario de Baja California llegó a estudiar **Contaduría Pública** en el **campus Monterrey** y regresó como profesor a su alma máter.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR LEER: